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Dueños de locales nocturnos de San
Felipe participaron de la primera

reunión de seguridad convocada por la
diputada Francisca Bello

 
En la instancia participaron los locatarios de Bar Brava, La Barra, Centro de
eventos César, Patio 21, entre otros bares

En la sede de la diputada Francisca Bello (Cs) se realizó este jueves la primera
reunión de seguridad con dueños de locales nocturnos de San Felipe, donde se
evaluaron estrategias que permitan mejorar este aspecto para dar más confianza a
quienes frecuentan los distintos bares de la comuna. 

En la ocasión, participaron de la reunión los locatarios de Bar Brava, La Barra,
Centro de eventos César, Patio 21, Cervecería Calavera y Bar Kiu. Y por parte de
las autoridades estuvieron presentes el equipo territorial de la diputada Bello,
representantes de la Delegación Presidencial Provincial de San Felipe (DPP) y de
la Policía de Investigaciones de Chile (PDI); la Coordinadora Regional de
Seguridad Pública, Alejandra Romero, y representantes de la Delegación Regional.

Sobre la instancia, la diputada Bello aseguró que “la seguridad en bares y locales
nocturnos es parte del trabajo que le debemos a nuestros vecinos, sobre todo a
aquellos que frecuentan estos espacios para tener un momento de ocio y
esparcimiento. No podemos esperar que ocurran más tragedias para empezar a
trabajar juntos, por eso agradezco la gran convocatoria a esta reunión y valoro la
disposición de los dueños de bares de San Felipe por querer ser parte de las
soluciones también”, indicó.

Por su parte, los locatarios plantearon que si bien han implementado y mantienen
sistemas de seguridad en sus locales, de igual forma valoran esta mesa de trabajo y
proponen, como primer paso, retomar la comunicación entre todos los centros
nocturnos de la comuna para dar señales claras que de aquí en adelante habrá una
coordinación entre ellos. Además, se mostraron abiertos a implementar las
campañas de la Subsecretaría de Prevención del Delito del Gobierno con lo que
esperan poner a disposición de sus clientes números telefónicos de emergencia
como el “Denuncia Seguro”. 

PDI detiene a hombre
que comercializaba

hongos alucinógenos
Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el
Crimen Organizado Los Andes de la Policía de
Investigaciones de Chile, en coordinación con el
Ministerio Público, detuvieron en la Población Alonso
de Ercilla de la comuna, a un hombre dedicado a la
comercialización de hongos alucinógenos.

El trabajo de análisis criminal desplegado por la PDI,
permitió recabar antecedentes que indicaban que el
imputado, vendía las sustancias ilícitas principalmente
a adictos del sector y con esta información,
concurrieron hasta su domicilio donde fue aprehendido.

Tras la revisión del lugar, los efectivos de la policía
civil incautaron 74 hongos y tres armas a fogueo, todas
especialmente adaptadas para disparar munición letal,
por lo que fueron remitidas al Laboratorio de
Criminalística Regional para ser periciadas.

El sujeto, quien registraba una orden de detención
pendiente por infracción a la Ley 20.000, fue puesto a
disposición del Juzgado de Garantía de Los Andes para
ser formalizado.



Minutos antes de las ocho de  la mañana de este
martes sonó la alarma en el Centro de
Cumplimiento Penitenciario (CCP) de San
Felipe. De esta manera se daba inicio al
simulacro de incendio programado en la unidad
penal con el objetivo de estar preparados ante
una posible emergencia de este tipo.

El ejercicio contempló un foco de incendio en el
patio del pabellón que alberga a la población
penal condenada, lo que llevó a que personal de
Gendarmería procediera a desalojar dicha
dependencia, trasladando a 34 internos hasta la
zona de seguridad, ubicada en la multicancha
del Centro. En este sector se les mantuvo bajo
custodia de personal uniformado hasta que
culminó el simulacro y se retomó el normal
funcionamiento del establecimiento
penitenciario. 

Mientras los integrantes de la brigada contra
incendios con que cuenta la unidad se
encargaban de dar la primera respuesta, personal
solicitaba la cooperación de bomberos,
carabineros y SAMU, quienes rápidamente
llegaron hasta el recinto para prestar
colaboración y trabajar coordinadamente con
Gendarmería. El ejercicio, además, contempló el
supuesto accidente de un recluso, quien debió
ser atendido por personal de salud externo y del
mismo establecimiento.

El jefe de la unidad sanfelipeña, mayor Carlos
Ortiz Sánchez, destacó la positiva respuesta que
se tuvo frente a esta emergencia.

“Haciendo un balance del simulacro del día de
hoy, podemos estimar que los tiempos de
respuesta de las instituciones, del personal en sí,
fueron muy buenos. La verdad es que todo
transcurrió entre las 07:57 de la mañana a las
08:17 de la mañana y eso para nosotros es
excelente; un tiempo razonable, tomando en
cuenta el desplazamiento de las instituciones por
los tacos que se producen por la entrada a los
colegios, la gente a sus trabajos”.

El Jefe de la unidad penal hizo un positivo balance del ejercicio que contó con el apoyo de bomberos, carabineros y SAMU.
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Simulacro en Gendarmería de San Felipe 

El mayor Ortiz agregó que una vez culminado el simulacro se procedió a efectuar una reunión con
representantes de todas las instituciones participantes. Esto con el objetivo de analizar el trabajo
conjunto y poder mejorar ciertos aspectos.

Por su parte el encargado regional de prevención de riesgos, cabo Esteban Pacheco, afirmó que:
“"Los simulacros en Gendarmería de Chile se estipula su ejecución en dos períodos por año, esto
con la finalidad de mantener a la población penal y al personal de Gendarmería instruidos en
cuanto al procedimiento en caso de presentarse una situación de emergencia. En Gendarmería
trabajamos con personas; la preparación ante un evento de emergencia es fundamental para
salvaguardar la vida de quienes trabajan, habitan o están de paso en las unidades penales del país".

Ejercicios de similares características se realizaran durante el presente mes en los restantes centros
penitenciarios de la región.
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Buenas noticias para Rinconada 

Gracias a la adquisición de un moderno camión la Municipalidad de
Rinconada llevará atenciones sociales a distintos puntos de la
comuna.

El vehículo tuvo un costo de $133.024.745 millones de pesos, y fue
financiamiento por el Gobierno Regional. Además se presentaron
dos vehículos más, un nuevo camión recolector de residuos
domésticos y un mini bus escolar.   

Con  un moderno camión que permitirá llevar las atenciones
sociales que la Municipalidad de Rinconada entrega a la
comunidad, a través de la Dirección de Desarrollo Comunal,
DIDECO, cuenta desde el viernes, el municipio local.

Se trata de un camión marca FUSO, cuyo costo asignado equivale a
poco más de $133 millones de pesos -financiado por el Gobierno
Regional, a través del FNDR- el que fue completamente equipado
para que los profesionales que en el laboren, puedan brindar a los
vecinos la atención que corresponde.

La recepción oficial del citado camión, se llevó a cabo durante una
ceremonia realizada en el Estadio Municipal de Rinconada, la que
fue encabezada por el jefe comunal, Juan Galdames Carmona, por
los concejales Wilson López y Miguel Escobar; por los consejeros
regionales Edith Quiroz Ortiz, María Victoria Rodríguez, Iván
Reyes Figueroa y Manuel Millones Chirino; y por el jefe del
Departamento de Inversiones del Gobierno Regional Claudio
Oyarzun Carrasco, el Jefe de la autoridad sanitaria, Dr. Mario
Méndez y miembros de la comunidad.

Cabe hacer presente que a estos dos camiones, se suma la
adquisición por parte del municipio de Rinconada, de  un Mini Bus
Escolar, el que permitirá trasladar a los establecimientos
educacionales, a escolares de lugares apartados.
El Mini Bus Escolar, también fue financiado por el Gobierno
Regional (circular 33) y tuvo un costo de $50 millones 141 mil
pesos.

La nueva infraestructura del Cesfam de San Esteban presenta un gran
avance, incluso mayor que el estipulado a la fecha, por lo que
autoridades de la comuna, el Valle del Aconcagua y la Región de
Valparaíso, visitaron la obra para apreciar el diseño y el progreso de la
construcción.

El fiscalizador de la obra del Servicio de Salud Aconcagua, Álvaro
Cerda, fue el encargado de guiar el recorrido y destacó que el porcentaje
de avance se encuentra en un 47.2%, lo que significa un 2.6% más de
avance que lo programado a la fecha. Cabe destacar que la obra va
camino a ser entregada en la fecha estipulada al municipio, el 16 de julio
del 2023.

“Con respecto al avance programado, tiene alrededor de 2.6% arriba de
lo programado, lo que quiere decir que vamos sobre lo programado y
estamos ya acercándonos. Dentro de los avances fuertes que se vieron, la
obra gruesa ya lleva un 98%, sólo falta la conexión del puente que se ve
acá atrás”, comentó el fiscalizador de la obra, Álvaro Cerda.

 

Nuevo Cesfam de San Esteban
presenta avance más de un 47% 

 

Autoridades de Salud refuerzan
llamado a personas mayores a

vacunarse con bivalente contra el
COVID-19

 
«Seguimos haciendo el llamado a que las personas se vacunen,
este es el único país en Latinoamérica que empezó a usar esta
vacuna bivalente que ya está en los países desarrollados, es una
vacuna que tiene la cepa que está circulando ahora en todo el
mundo», enfatizó la secretaria de Estado.



Villa Departamental resultó seleccionada para ser beneficiada con
inversión de cerca de mil millones de pesos del Programa Quiero Mi

Barrio
Recursos provenientes del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, permitirán una intervención radical en tejido social, infraestructura y

medioambiente, que será definida por la misma comunidad a través del diseño de un Plan Maestro de inversión.
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Agregando que “esta es una comunidad muy apaleada,
que muchas veces cuando llegamos acá nos dicen
‘nosotros no somos malos’, y eso no puede ser ya que
son personas que se merecen dignidad, y este es un gran
paso para hacerse cargo de aquello a través de las
distintas fórmulas que tiene el Quiero Mi Barrio”.

El presidente de la Junta de Vecinos de la Villa
Departamental, Franco González, no escondió su
emoción y satisfacción, agradeciendo a las vecinas y
vecinos que han creído en su labor y lo han apoyado
para otorgarles mejores condiciones a las personas
mayores, niñas, niños y adolescentes del sector

“Vamos a dejar de lado las estigmatizaciones con las
que nos ha rodeado el sistema; vamos a luchar por ser
una de las mejores poblaciones de San Felipe, aunque
estemos en la periferia de la comuna, hay que mostrarle
a la gente que se puede, con fe, con optimismo y ganas,
nunca hay que perder la constancia”, sostuvo el
dirigente.

Respecto de cuáles son las mejoras que les gustaría
obtener a través del Programa, González anticipó que
“pretendemos construir áreas verdes, porque tenemos
mucha gente adulta que necesita salir de sus casas, al
patio, a tomar aire puro, a ver cómo los niños se
recrean, para que puedan tener actividad física, y
también enfocarnos en los niños y la juventud,
enseñarles hábitos, costumbres, esos son los puntos en
los que estamos enfocados”.

El concejal Ricardo Covarrubias agregó que la historia
y la tradición de la Villa Departamental merecían una
noticia de este calibre, argumentando que “esta es la
respuesta más inmediata que frente a un gran proyecto
como es el Programa Quiero mi Barrio, significa una
salida, una válvula de mejoramiento, de dignidad, donde
los vecinos serán los encargados de postular a diferentes
proyectos que permitirán el mejoramiento de los
espacios”.

La Villa Departamental suma 26 años desde
su fundación y se ubica en el sector poniente
de San Felipe. Allí viven alrededor de dos mil
habitantes, la gran mayoría, gente de trabajo,
esforzada y perseverante, que sueña con un
mejor entorno, con espacios dignos y una
mejor calidad de vida. Personas que quieren
vencer los estigmas sociales que los
relacionan con la droga y la delincuencia. 

Desde ayer las vecinas y vecinos de este
sector, empiezan a creer que esos sueños están
cerca de volverse realidad, pues en horas de la
tarde se confirmó que la emblemática “Depa”,
ha sido considerada dentro de las seis
unidades vecinales de la Región de Valparaíso
que ingresarán al Programa Quiero Mi Barrio,
del Ministerio de Vivienda y Urbanismo,
MINVU.

¿Qué significa esto? Una inversión de 939
millones de pesos que se ejecutará durante los
próximos tres años en las siguientes líneas
fundamentales: tejido social, infraestructura y
medio ambiente. 
La alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo
Taucher, se mostró feliz de entregar este tipo
de noticias que contribuyen a mejorar la
calidad de vida de vecinas y vecinos de la
comuna, asegurando que el municipio seguirás
brindando todo el apoyo necesario en el
proceso venidero:

“Es un sector que ha sufrido mucho y que hoy
a través del Quiero Mi Barrio está cumpliendo
un sueño que va a durar a lo menos tres años,
con inversiones de prácticamente mil millones
de pesos y que nosotros vamos a ir trabajando
con ellos, porque se trata de un trabajo
participativo entre el municipio y la
comunidad”, detalló la jefa comunal.

Por su parte, la directora de la Secretaría de
Planificación Comunal de San Felipe,
Secplac, Karina Rocco, explicó  de qué
forma se materializa esta inversión y quiénes
serán los encargados de diseñar y delinear
los proyectos de mejoramiento en los que se
invertirá el dinero.

“El Programa (Quiero mi Barrio) tiene que
contratar dos profesionales del área social,
que van a trabajar en un Plan Maestro con la
comunidad, el cual tiene tres aristas
esenciales: estructura social, infraestructura
y medioambiente, se trabaja con la
comunidad y desde ahí debe salir el plan de
inversiones, donde se financian algunos
proyectos y otros se articulan desde el
multisector, es decir, podemos conseguir
financiamiento externo para otro tipo de
obras que signifiquen mejorar las condicione
de vida de los vecinos”, indicó la
profesional.



Deportista Andino Andraz Echeverría sigue cosechando triunfos a la
espera de los próximos Juegos Panamericanos 2023 en Los Andes 
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Los Andes será una de las comunas de la región de Valparaíso que albergará el evento deportivo internacional en distintas disciplinas

Andraz Echeverría sigue destacando en su disciplina, canotaje
slalom, en cada competencia donde le ha tocado presentarse.
Recientemente, se quedó con el tercer lugar en los Juegos
ODESUR desarrollados en Paraguay, y luego consiguió medalla
de plata en el Sudamericano disputado en Três Coroas, Brasil. Los
buenos resultados, le siguen dando confianza para un certamen
que espera con muchas ansias: los Juegos Panamericanos 2023,
donde Los Andes será sub sede para este deporte. 

Ahora, se prepara para una nueva competencia a realizarse en
Curicó: “estoy súper motivado, ahora voy al campeonato nacional
que es selectivo para lo que viene, donde espero tener un primer
lugar y representar a Los Andes en los Juegos Panamericanos
donde los quiero a todos apoyando”. 

Echeverría es una importante carta para representar a nuestro país,
sobre todo pensando que será dueño de casa en las competencias
que se llevarán a cabo en octubre de 2023 en la disciplina donde
la ciudad de Los Andes será protagonista.

Guido Contuliano, director ejecutivo de la Corporación Municipal
de Deportes dijo: “Los Andes se vestirá de gala para recibir la
especialidad del canotaje slalom, con nuestro principal exponente
Andraz Echeverría. Estamos junto a todas las autoridades
trabajando de manera conjunta en la preparación de nuestra
ciudad como sub sede de estos Panamericanos 2023, es una
oportunidad tremenda para nuestro territorio de mostrarnos como
destino turístico, la gastronomía, la hotelería y todos los atractivos
para las 2 delegaciones que lleguen, es un gran desafío”. 


